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Жители поддержали 
«Прогресс»
В Асбесте реализуют самый масштабный за шесть лет проект  

в рамках инициативного бюджетирования

В Асбестовском городском 
округе удачно реализуются 
проекты в рамках 
программы инициативного 
бюджетирования. Так, в этом 
году в муниципалитете 
реконструируют площадь 
возле городского кинотеатра 
«Прогресс». Стоимость 
проекта составила порядка 
4 млн рублей, около 2 млн 
из которых – средства 
областного бюджета, еще 
порядка 2 млн – местный 
бюджет, оставшаяся сумма 
была привлечена при 
поддержке местных жителей 
и предпринимателей города. 

– Проект охватывает не ка-
кую-то одну возрастную группу, 
кинотеатр пользуется спросом у 
всех наших жителей, а также го-
стей города. Мы видим, что про-
ект действительно востребован. 
Мы планируем использовать 
площадку для досуга как жите-
лей старшего поколения, так и 
детей, – рассказала «ОГ» глава 
Асбестовского городского окру-
га Наталья Тихонова.

Как отметили в местной ад-
министрации, это самый мас-
штабный проект, реализуемый 
с 2018 года. На благоустраивае-
мой территории предполагает-
ся создание площадки для ком-
фортного отдыха. Здесь полно-
стью заменят покрытие, уста-
новят новую современную си-
стему освещения, лавочки, элек-
тронные афиши, проведут озе-
ленение. 

Кроме того, планируется 
не только преобразить площад-
ку перед кинотеатром, но и об-
лагородить дорожку к детско-
му саду №38, который располо-

жен вблизи культурного учреж-
дения. 

На площадке уже убрали ста-
рые кустарники – на их месте 
появятся новые свежие и краси-
вые растения.  Также начался де-
монтаж старых скамеек в зоне 
отдыха.

Добавим, что в течение года 
на средства от деятельности са-
мого кинотеатра также обнови-
ли входную группу здания, про-
вели ремонт внутренних поме-
щений. 

Еще одним проектом ини-
циативного бюджетирования 
этого года в Асбесте стала по-
купка автоматической установ-
ки для очистки воды в бассей-
не для детского сада №60. Сто-
имость проекта составляет по-
рядка 560 тыс. рублей.

Оборудование позволит ис-
пользовать бассейн в кругло-
годичном режиме без переры-
вов на дополнительную обра-
ботку. Новая система очистки 
уже установлена.  Отметим, что 
проект актуален не только для 
жителей всего муниципалите-
та, ведь бассейн открыт для по-
сещения и востребован у жи-
телей близлежащих городских 
округов. 

Недавно в муниципалитете 
также завершили прием новых 
заявок на конкурсный отбор, 
инициативные жители подго-
товили 23 проекта. В админи-
страции отметили, что большая 
часть инициатив связана со сфе-
рой образования. Нововведени-
ем этого года стали две заявки 
от местных депутатов, проекты 
были подготовлены на основе 
пожеланий жителей: это созда-
ние сквера в районе библиоте-
ки, а также оборудование допол-

нительной зоны отдыха в райо-
не городского бассейна.

– Мы можем отметить вы-
сокую вовлеченность граж-
дан. Я  уверена, что наши жите-
ли прекрасно понимают, что та-
кое инициативное бюджетиро-
вание. Сегодня полностью от-
сутствует формальный подход к 
участию в программе, люди вне-
дряют свои идеи до последнего. 
Жители видят, что бюджетные 
средства направляются туда, ку-
да действительно необходимо. 
Кроме того, личное участие жи-
телей повышает ответствен-
ность за сохранность объекта, – 
отметила Наталья Тихонова.

Среди проектов, успешно ре-
ализованных за время участия 
муниципалитета в программе, – 
строительство корта в поселке 
Белокаменном. 

– Для жителей отдаленной 
сельской территории подобные 
проекты имеют очень большое 
значение, – отмечает глава. 

Именно с этим проектом, ко-
торый был реализован в про-
шлом году, муниципалитет по-
давал заявку на Всероссийский 
конкурс проектов инициатив-
ного бюджетирования. В рам-
ках конкурса участники пред-
ставляют уже готовые проекты, 
а победители получают допол-
нительную возможность для ре-
ализации новых. Асбестовский 
городской округ представил об-
ласть в числе финалистов, впер-
вые став участником конкурса 
и вой дя в десятку лучших. 

– Для нас это очень серьезное 
достижение, мы чувствуем, что 
качество реализации проектов 
растет, – добавила глава Асбеста.

 

Работы по проекту начались с демонтажа старых конструкций
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«Путь развития 
Среднеуральска»
Три километра дороги до Ганиной Ямы  
отремонтируют в границах города

В границах Среднеуральского городского округа проведут ремонт 
автомобильной дороги Ганина Яма – п. Шувакиш. Ремонт проводится 
на средства областной субсидии, на работы потратят порядка 
152 млн рублей. Дорогу расширят на 8 м, это две дорожных полосы, 
также будет оборудована обочина. Протяженность дороги составляет 
2, 929 км, сообщили в пресс-службе администрации муниципалитета.

Разработка проекта по ремонту автомобильной дороги в границах 
Среднеуральска началась еще в прошлом году. Перед началом работ 
на дороге уже провели ямочный ремонт. В данный момент специалисты 
подготавливают площадку для увеличения площади полотна. Ранее 
дорога находилась в непригодном состоянии, и ее ремонт стал 
необходимостью.

В администрации отметили, что проект по реконструкции данного 
участка дороги действует до 2025 года, но выполнить работы Управление 
ЖКХ городского округа Среднеуральск планирует до конца текущего года.

– Ганина Яма – это важный исторический центр притяжения туристов 
и паломников, который объединяет верующих со всей России. Ежегодно 
во время Царских дней пешим маршрутом от Храма-на-Крови проходят 
тысячи верующих. В этом году количество составило более 45 тыс. человек. 
Сейчас мы видим отличный путь развития Среднеуральска в сфере туризма. 
Поэтому для привлечения новых туристов в город в первую очередь делаем 
гостевые маршруты, одним из которых и является дорога до Ганиной Ямы, – 
рассказал глава городского округа Среднеуральск Алексей Стасёнок.

Кроме того, отметим, что в этом году в Среднеуральске проходит 
масштабная ремонтная кампания 35 участков дорог, на которую потратили 
325 млн рублей. Ремонтные работы начались в начале этого лета. Самыми 
важными участками стали улицы Восточная и Металлистов, которые  
долгое время находились в непригодном состоянии для комфортного 
и безопасного передвижения жителей. 

За летний период удалось выполнить большую часть работ 
и заасфальтировать улицы Гагарина, Мира, Крупской, Парижской Коммуны, 
Сосновая, Березовая, Металлистов, Восточная, Бажова, Энергетиков, Донская, 
Дружбы, Хвойная, Осенняя, Кооперативная и Энтузиастов. Не так давно 
приступили к работам по улице Пушкина. Здесь уже начали укладывать 
щебеночное покрытие.

Подготовка к обновлению дороги до Ганиной Ямы стартовала 
еще весной с ямочного ремонта, тогда специалисты привели в порядок 
больше полутора тысяч квадратных метров дорожного полотна

Благоустройство дороги по улице Металлистов – один из важнейших 
проектов этого года 
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